

Aumentan los suicidios en las fuerzas armadas de Estados Unidos

Washington, 28 sep (RHC) Los suicidios entre los militares estadounidenses crecieron hasta un 20 por ciento este año en comparación con igual período de 2019.

Algunos incidentes de comportamiento violento se dispararon a medida que los uniformados luchan contra la Covid-19, participan en despliegues en zonas de guerra, desastres nacionales e incluso su polémica actuación en la represión de disturbios civiles.

Si bien los datos están incompletos, faltan cifras y las causas del suicidio son complejas, los oficiales del Ejército y la Fuerza Aérea dicen que la pandemia se añade a las tensiones de una agrupación ya afectada, destaca la investigación realizada por la agencia Associated Press.

Altos jefes del Ejército, que reportan un crecimiento del 30 por ciento en los suicidios en el personal en servicio activo en lo que va del año, dijeron a la AP que están buscando acortar los operativos en zonas de combate.

El Ejército y la Infantería de Marina reportan las tasas de suicidio más altas, mientras que la Guardia Nacional supera el índice de la población general de Estados Unidos.

Aunque el Pentágono se negó a proporcionar datos de 2020 o discutir el tema, los funcionarios del Ejército dijeron que las discusiones en las reuniones informativas de esa agencia federal indican que hubo un aumento de aproximadamente un 20 por ciento en los suicidios de militares en general este año.

El alza del 30 por ciento de los miembros del Ejército en activo, de 88 en 2019 a 114 este año, aumenta el total porque es la rama más grande dentro de los servicios armados.

La Guardia Nacional del Ejército subió un 10 por ciento, al pasar de 78 el año pasado a 86 en 2020.

Los especialistas dicen que no pueden atribuir directamente el aumento a la Covid-19, pero el momento coincide, concluye el reporte.

Históricamente, entre los veteranos o jubilados de las fuerzas armadas el número de suicidios alcanza niveles significativos, con un promedio de 20 fallecidos diarios por esta causa, de acuerdo con informes recientes.

Fuente: Prensa Latina



Radio Habana Cuba